



2019年原水爆禁止 真夏日です。紀の川市出発集会



市長メッセージの代読をおこなう柏木課長。



那賀原水協 松田さん
主催者あいさつ

5月11日土曜日。真夏日の快晴。紀の川市庁舎前での出発集会・平和行進です。集会進行は和教組覺道さん。那賀原水協松田さんは主催者挨拶の中で「原爆稻」の栽培を今年準備をされていると紹介しました。次に、紀の川市柏木健司総務課長が中村市長メッセージを代読。柏木課長からは「ヒバクシャ国際署名」にもサインを頂きました。杉山俊雄県議から「国民平和行進の歴史とその果たしてきた役割を評価する」と連帯挨拶があり、続いて和高教の石原さん、市民生協の中垣内さんから決意表明がありました。最後県原水協からは「紀の川市は昨年8月、市内の公共施設4カ所で『原爆と人間』写真展を開催していると紹介。」、市当局にお礼を申し上げました。最後、集会アピール案を読み上げ確認。「原爆許すまじ」を歌い、平和行進に出発しました。

集会・行進参加者は60人。ヒバクシャ「国際署名」は40筆集まりました。次の平和行進は5月13日月曜日、海南市になります。

原水爆禁止和歌山県平和行進実行委員会・事務局